
質問１　学年を教えてください。
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高校２年生 3

高校３年生 5

質問２　参加された学部・学科を教えてください。
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海技ライセンスコース（機関学領域）：海事科学専攻マリンエンジニアリングコース 2

質問３　海洋政策科学部　女子向けオープンキャンパスに参加した動機は何ですか。（複数回答可）

先輩の話を聞くため 9

研究内容について知るため 3

入試関連の情報を得るため 4

進路選択について迷っているから 8

先生や家族に勧められて 4

その他 0

理系志望の女子向けオープンキャンパス2022　海洋政策科学部参加者アンケート

海洋基礎科学領域：海事科学専攻海洋安全システム科学コース 

海洋応用科学領域：海事科学専攻マリンエンジニアリングコース 

海洋ガバナンス領域：海洋政策科学部海洋ガバナンス領域 

海技ライセンスコース（航海学領域）：海事科学専攻グローバル輸送科学コース 



質問４　海洋政策科学部のオープンキャンパスに参加して進路選択の参考になりましたか。

1：十分参考になった 10

2：参考になった 5

3：あまり参考にならなかった 0

4：わからない 0

5：その他 0

質問４-1 そのように答えた理由を教えてください。

・女子の割合が少ないので、学生生活に不安があったのですが、今日お話を聞いて、少し安心しました。

・どのような研究をしているか聞いて大学に行きたいというモチベーションにしたいと思いました。それから、今
高校にいる間に時間を無駄にしないようどのような事に力を入れるべきかなどを知りたいと思いました。

・パンフレットだけでは分からないようなことも知ることができたから。

・海洋政策科学部がどのようなものか分かったから。

・海洋政策科学部で1つの領域だけではなく、他の領域の詳しい説明も聞きたかったから。

・各領域の違いを知ることができ、先生方や先輩方の話を聞くことができたから。

・学部の名前だけでは何をする学部なのかよく分からなかったのですが、直接話を伺えて面白そうな学部だと
感じたためです。

・機関ではどのようなことをしているのかを交流会などをとおして、説明だけではわからないことまで知れたから
です。

・貴学に通っている先輩・教員から実体験など様々な話を聞くことができた充実した時間になったからです。

・興味本位で参加してみましたが、想像以上に楽しそうで進路の選択の一つになったから。

・研究内容や勉強の仕方を教えていただけたため。

・実際に先輩たちの話を聞くことが出来たため、より神戸大学の海洋政策科学部に行きたいという意志が固まっ
たからです。

・ここでしか聞けないような、一人一人の学部との出会いや実際どのようなことを経験できたのかを知ることがで
きたから。



質問５　オープンキャンパスに参加しての感想・意見があれば自由にお書きください。

・今日は海洋ガバナンス領域のお話を伺いました。他の領域についてもお話を伺いたかったです。　海洋基礎
科学領域についてお伺いします。　〈質問〉　①大学卒業後の就職先で具体的にはどのような業務をされていま
すか。また、なぜ海洋基礎科学領域を選択されたのか教えてください。　②オンラインになってしまったので、感
染が落ち着いた時に大学に行くチャンスはありますか。模擬講義をぜひ受けたいです。　〈感想〉　　一応見てお
こうと思ってこのイベントに応募しましたが、思っていた以上に魅力的な学部だと感じました。ありがとうございま
した。

・分かりやすい説明をありがとうございました！

・幅広い学問を学べるというところに魅力を感じ、進路選択の１つとして参考になりました。

・〈感想〉海洋政策科学部にも海洋生物について学ぶことができたり、外航船に乗るための資格を得ることがで
きたりすることが分かり、進路を考える上で参考になりました。〈質問〉航海学領域において大学院を出た後は
航海士として働くことはできますか。また、先輩方はどのように考えられていますか。

・先輩たちと話しているうちに出てくる質問を聞くことができなかったので、もう少し先輩や教員に質問できる時
間がほしかったです。

・学生の方と交流できて凄く楽しかったです。夏休みの勉強がなかなか思うようにできていなかったのですが、
今日の交流会がモチベーションにつながりました。短い時間でしたが、とても充実していました。ありがとうござ
いました。

・私がした質問に大学生の方が優しく丁寧に答えてくださったので、とても嬉しかったです。Yさん、Tさん、神戸
大学のスタッフの方々、今回は貴重なお話をありがとうございました。

・もう少し質問したかったと思いました。

・将来どのように繋がるか知りたかったから。

・将来の職業について悩んでいたけれど、学部で勉強してから決めるのもありだと聞けたから。

・大学生活の話や、実際に乗船体験をした話などを聞くことができたから。
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